
令和元年１１月６日  

 

 千葉市長 熊 谷 俊 人 様 

 

                  千葉市都市局指定管理者選定評価委員会  

                   会  長  石 井 慎 一 

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申） 

 

 令和元年７月２６日付け３１千都都総第２８２号で諮問のありました標記の件に

ついて、別紙のスポーツ部会からの報告のとおり答申します。 
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指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告） 

 

 令和元年７月２６日付け３１千都都総第２８２号で、千葉市長から諮問のあった 

標記の件について、本部会において審議した結果、下記のとおり決定したので報告 

します。 

 

記 

 

１ 年度評価 

（１）千葉マリンスタジアム（ＺＯＺＯマリンスタジアム） 

  ア 指定管理者 株式会社千葉ロッテマリーンズ 

  イ 部会の意見 

  （ア）市による評価のとおり優れた管理運営が行われていると認められる。指定

管理区域外ではあるが、千葉県からの管理許可によるマリンひろば等のボー

ルパーク化に係る取組みや、評価対象年度ではないが、今年度実施した球場

内全ての喫煙所における紙巻きたばこの禁止など、引き続き、高い水準で管

理運営を行っていただきたい。 

  （イ）来場者向けのアンケートについては、事業計画書においてプロ野球開催中

やファン感謝デー等に実施することとしていたが、年度末に一度実施したの

みであった。事業計画書を提出するだけでなく、それに沿ってきちんと実施

石 井 慎 一 



していただきたい。 

     また、実施された喫煙所に関するアンケートのように、特定のニーズを把

握するだけでなく、指定管理業務の基本となる施設面などについてもアンケ

ートを実施するとともに、その際には、来場者のニーズの優先度が把握でき

るよう、アンケート項目を工夫されたい。 

  （ウ）前期のモニタリングレポートにおいて、時間外労働・休日労働において、

労使協定の範囲内で行わせていないとのことだが、イベントなどが事業計画

書等で予め決まっているのであれば、過去の実績などから必要な人員を見込

み、残業時間の削減に取り組んでいただきたい。 

 


